



Newspaper in Education



児童が“理容師”挑戦

清水区船越小でカット体験

静岡市清水区の清水組合中部会青年部（嶋船越小に12日、県理容 田和佳部長）の若手理



カットやブローの体験をする子供たち

静岡市清水区

容師46人が訪れ、6年生111人が理容師の仕事を手ほどきした。

同校の総合学習キャリア教育の一環。体育館いっぱい「セット」「顔そり」「パーマ」などのコーナーが設けられ、子供たちはロットを巻いたり、ドライヤーでブローをしたりしてヘアアーティストになり切った。カットの体験をした深沢つぐみさん(11)は「髪を触るのが好き。普段できないことが体験できて、とてもうれしい」と表情を輝かせた。プロサッカー選手たちのカットも担当同区の理容師望月友貴さん

は子供たちに「人をきれいにして、その人に感謝される仕事は素晴らしい。皆さんも自分が楽しいと思える仕事を見つけて努力してください」と語り掛けた。

2012年11月13日朝刊 中部版

① 船越小の6年生が挑戦した仕事は、何ですか。

② 望月さんが、「理容師の仕事は素晴らしい」と考える理由は何ですか。

人を（ ）にして、その人に（ ）される

③ あなたのやってみたい仕事を、考えてみましょう。

年 組 名前

(小学校高学年 総合)